

Ferdinand Porsche FernFH PRESSEINFORMATION

Wien/Wiener Neustadt, 10. Juli 2018

Erste Absolvent_innen des Lehrganges „NPO-Management Basic“ an der FernFH

Im März 2018 startete der in Kooperation mit dem Roten Kreuz Niederösterreich entwickelte Fernlehrgang „NPO-Management Basic“ an der Ferdinand Porsche FernFH. Anfang Juli wurden die ersten Abschlusszertifikate überreicht.

Am 5. Juli 2018 erhielten die ersten 17 Absolvent_innen des Lehrganges „NPO-Management Basic“, im feierlichen Rahmen des Wiener Neustädter Sparkassensaals, ihre Abschlusszertifikate überreicht. Der anwesende Landesgeschäftsführer DI Peter Kaiser gratulierte den Teilnehmer_innen persönlich und unterstreicht die Wichtigkeit dieses Lehrganges für das Rote Kreuz: „Die Absolventinnen und Absolventen haben mit diesem berufsbegleitenden Lehrgang viel geleistet und können stolz auf sich sein. Durch den Abschluss können sie ihre speziellen Führungsaufgaben in den Bezirksstellen, den Fachbereichen oder den Abteilungen noch besser ausführen und damit die Arbeit des Roten Kreuzes Niederösterreich weiter vorantreiben.“

Der gemeinsam mit dem Roten Kreuz Niederösterreich entwickelte Lehrgang vermittelt Kompetenzen im betriebswirtschaftlichen, rechtlichen und NPO-Marketing-Bereich, sowie Schlüsselkompetenzen wie Diversität managen und kooperativ verhandeln.

Wissenschaftliche Lehrgangsleitung, Prof.ⁱⁿ (FH) Mag.^a Dr.ⁱⁿ Anahid Aghamanoukjan, verweist dabei die Individualität der Lehrgangsinhalte: „Wir haben das Curriculum auf die Bedürfnisse von NPOs zugeschnitten und können, durch unser Fernlehrmodell auch weiterhin sehr flexibel auf aktuelle Veränderungen im Feld eingehen.“ Aghamanoukjan ist zudem sehr zufrieden mit dem ersten Jahrgang: „Die Teilnehmer_innen sind durchgängig sehr erfahrene Führungskräfte, für die eine Weiterbildung in der Fernlehre eine vollkommen neue Erfahrung war. Sie konnten sich viel mitnehmen, was mich natürlich besonders freut.“

Auf allen Seiten wird diese Kooperation als Erfolg gewertet wie Mag. (FH) Axel Jungwirth, MEng, AKKM, Geschäftsführer der FernFH, bestätigt: „Ich bin immer noch sehr froh, dass wir diesen Lehrgang gemeinsam mit dem Roten Kreuz entwickelt haben. Der Erfolg spricht für sich. Ich bin überzeugt, dass wir noch viele weitere Jahrgänge des NPO-Management Basic

Kontakt für Rückfragen

Ferdinand Porsche FernFH – FFH Gesellschaft zur Erhaltung und Durchführung von Fachhochschul-Studiengängen mbH

Mag. Ursula Prinz | Leiterin Unternehmenskommunikation | ursula.prinz@fernfh.ac.at | +43 2622 32600-250 | Ferdinand Porsche Ring 3, 2700 Wiener Neustadt | Mariahilfer Straße 99, 1060 Wien | HG Wiener Neustadt FN 274853x | UID ATU 62482824 | www.fernfh.ac.at

Österreichisches Rotes Kreuz, Landesverband Niederösterreich

Mag. Sonja Kellner und Andreas Zenker, MSc, MBA | Pressesprecher_in
M: +43/664/84 99 476 | M: +43/664/244 32 42

Lehrgangs hervorbringen werden und diesen Bereich auch noch weiter ausbauen werden.“ Der nächste Lehrgangsstart ist im September 2018 und ein fortführender Kurs „Advanced“ ist bereits in Vorbereitung.

Detailinfos zum Lehrgang „NPO-Management Basic“:

<https://www.fernfh.ac.at/weiterbildung/fernlehrgaenge/npo-management-basic>

Über die Ferdinand Porsche FernFH

Die Ferdinand Porsche FernFH ist Österreichs einzige Fern-Fachhochschule. Sie ist eine hundertprozentige Tochterorganisation der FernFH Management & Service GmbH und wurde 2006 gegründet. Durch innovative Lern- und Lehrformen im Bereich Distance Learning übernimmt die FernFH eine Vorreiterrolle beim Thema Fernstudium in Österreich. Alle fünf Studiengänge sind durch die AQ Austria, die Agentur für Qualitätssicherung und Akkreditierung Austria, akkreditiert. 2016 wurde die FernFH nach internationalen Standards durch die Evaluierungsagentur evalag Baden-Württemberg zertifiziert. Die Ferdinand Porsche FernFH hebt bei den Fernstudiengängen die gesetzlichen Studiengebühren von 363,36 Euro pro Semester zzgl. ÖH-Beitrag ein. Darüber hinaus bietet die FernFH, mit dem „NPO-Management Basic“ und „Evaluation im Gesundheits- und Sozialbereich“, zwei Lehrgänge zur Weiterbildung an. Mit dem MBA-Programm „International Corporate Social Responsibility Management“ wird das Weiterbildungsportfolio ab Sommersemester 2019 zusätzlich erweitert. Weitere Studiengänge und Lehrgänge befinden sich in Vorbereitung.

Kontakt für Rückfragen

Ferdinand Porsche FernFH – FFH Gesellschaft zur Erhaltung und Durchführung von Fachhochschul-Studiengängen mbH

Mag. Ursula Prinz | Leiterin Unternehmenskommunikation | ursula.prinz@fernfh.ac.at | +43 2622 32600-250 | Ferdinand Porsche Ring 3, 2700 Wiener Neustadt | Mariahilfer Straße 99, 1060 Wien | HG Wiener Neustadt FN 274853x | UID ATU 62482824 | www.fernfh.ac.at

Österreichisches Rotes Kreuz, Landesverband Niederösterreich

Mag. Sonja Kellner und Andreas Zenker, MSc, MBA | Pressesprecher_in
M: +43/664/84 99 476 | M: +43/664/244 32 42